

Théâtre Forum

« Changer d'air ! »

Cette pièce permet l'introduction de la notion de RSE au niveau le plus basique (de quoi on parle, qu'est-ce que c'est, à quoi ça sert).

Elle est située dans le quotidien d'un café restaurant dans lequel se rend régulièrement Jocelyne, du département comptable de "L'Entreprise".

Le patron du bar est l'archétype caricatural du "candide" qui n'y connaît rien et véhicule les idées toutes faites.

Jocelyne, plus instruite et réfléchie "éclaire sa chandelle".

Le jeu théâtral et la mise en scène permet lors de cette pièce de faire apparaître la figure de la directrice de "L'Entreprise" lors de son discours sur la RSE auprès de ces collaborateurs.

Cette scène d'introduction donne le ton et le cadre au spectateur : on sait qu'on est au théâtre et qu'on parle avec humour de la RSE dans toute sa complexité. On s'attend à suivre Jocelyne dans ce parcours et cet engagement pris par "L'Entreprise".

Suivie d'un débat de type théâtre forum elle permet la réflexion et l'échange sur la RSE dans les entreprises.